

Theateraufführung - Nichts hält uns auf!

Die Klasse 4b hat ein Theaterstück einstudiert und den Klassen 3b, 6a, 6b und den Eltern vorgespielt. Jedes Kind konnte 5 Gäste einladen. Unser Ziel war es Kollekte für unsere zweitägige Schulreise zu sammeln.

Uns hat das Theater sehr viel Spass gemacht. Wir fanden das Proben sehr anstrengend. Wir waren vor der Aufführung sehr nervös, aber haben es trotzdem geschafft. Die Aufführung war toll und spannend. Wir haben eine Aufführung über Superhelden gemacht. Der Titel lautete: Nichts hält uns auf. An der Aufführung sind etwa 140 Leute gekommen. Wir haben sehr lange geprobt. Dafür haben wir 731,05 Fr. verdient. Die waren mega nett. Sie haben auch viel applaudiert.

Wir freuen uns schon so auf die zweitägige Schulreise!

Ein Bericht von Henri, Lisa, Robin

